

Rapport annuel 2003/2004 de la Commission information et communication

La responsabilité de la *Commission information et communication* m'était à peine confiée, lors de l'AD 2003, qu'il s'agissait d'entreprendre quelques modifications.

D'une part, la publication de la *Revue suisse des échecs* était remise en concours, afin de libérer des ressources pour de nouvelles méthodes de communication ou d'améliorer les méthodes actuelles. La *Revue suisse des échecs* est et reste le média central de la FSE. Depuis l'édition 2004, l'*Agenda de la FSE* est bilingue, ce qui a facilité la publication, les procédures administratives et l'expédition. Le *site Internet de la FSE* fut complètement remanié au printemps 2003 et constamment développé au cours des derniers mois.

Perspectives 2004/2005

Au cours du prochain exercice de la Fédération, le travail ne manquera pas.

D'une part, la substance du *site Internet* s'accroîtra encore. Il est prévu d'enregistrer on-line les résultats, d'offrir un portail d'accueil et des services SMS.

Le premier *Championnat suisse d'échecs sur Internet* se déroulera en automne 2004, en collaboration avec notre sponsor et partenaire technique ChessBase. Bien que l'utilisation du logiciel d'échecs on-line de ChessBase soit recommandée, il sera également possible de participer avec un programme gratuit.

Remerciements

Je tiens à remercier tous les fonctionnaires et aides de leur bon travail et de leur engagement – et leur famille de leur compréhension. Mes remerciements vont également à l'adresse des nombreux sponsors, des donateurs et de tous ceux qui nous ont soutenu par une annonce.



Josef Nemecek
Information & Communication